

Danke Selina

für dein Interesse am Fairen Handel und die Mitarbeit im Köngener Weltladen während deines Sozialpraktikums.

Foto Selina

7 Jahre Weltladen in Köngen

Am 19. Oktober 2013 eröffnete der gemeinnützige Verein Fair handeln e.V. in der Köngener Fußgängerzone den Weltladen, der von Beginn an ehrenamtlich betrieben wird. In den vergangenen sieben Jahren hat er sich in der Köngener Ortsmitte etabliert und die Köngener Einzelhandelslandschaft belebt.

Im Laden werden fair gehandelte Lebensmittel und Handwerksprodukte aus dem globalen Süden verkauft. Dazu kommen biologisch angebaute Linsen aus der Region und Nudeln und Gebäck vom Nudelhaus (soziales Projekt des "Verein Lebenshaus") in Trossingen sowie Apfel-Mango-Saft von Onser Saft.

Außer dem Verkauf betreibt der Verein Fair handeln e.V. **Bildungsarbeit**, z.B. in den Köngener Kitas und bietet Praktikumsstellen für Sozialpraktika und Praktika zur Berufsorientierung an. Immer wieder engagiert er sich für **politische Forderungen** wie derzeit zum Lieferkettengesetz. Gemeinsam mit Kooperationspartnern werden **Veranstaltungen und Aktionen** zu Themen des Fairen Handels durchgeführt. Zusammen mit der Fairtrade Town Köngen wurde vor einem Jahr der „**Köngener Kaffee**“ und vor rund 6 Monaten die „**Köngener Schokolade**“ eingeführt. Beide erfreuen sich großer Beliebtheit. Der Weltladen beteiligt sich seit Jahren an den baden-württembergischen **Nachhaltigkeitstagen** und dieses Jahr zum ersten Mal an der **Woche des bürgerschaftlichen Engagements**. In Kooperation mit der Initiative EINE WELT Köngen e. V. führt der Weltladen seit fünf Jahren sehr erfolgreich die **Handyaktion** durch. In vielen Presseveröffentlichungen wird über Veranstaltungen, Aktionen und Neuigkeiten berichtet.

Aus den erwirtschafteten **Überschüssen** spendet der Verein an gemeinnützige Organisationen, die vorwiegend im globalen Süden tätig sind. Über die Begünstigten entscheiden die Mitglieder bei der jährlichen Mitgliederversammlung.

Ein herzliches **Dankeschön** geht an alle Mitglieder des Vereins für die ideelle und finanzielle Unterstützung, die engagierten Vorstandsfrauen und an alle ehemaligen und gegenwärtigen Mitarbeiter*innen sowie die Partnerorganisationen.

Wenn auch Sie die Arbeit des Köngener Weltladens unterstützen möchten, bieten sich Ihnen verschiedene Möglichkeiten:

- Mitglied werden im Verein Fair handeln e.V.
- Spende an den Verein Fair handeln e.V.
- Mitarbeit im Weltladen in verschiedenen Bereichen

Besuchen Sie uns im Weltladen oder im Internet unter www.weltladen-koengen.de Dort finden Sie u.a. die Vereinssatzung und ein Beitrittsformular zum Download sowie viele weitere Informationen.